

► OÙ EN SOMMES-NOUS ?

- En ce mois de juin, et jusque fin septembre, le Conseil synodal élabore le Cahier synodal, 1^{er} projet, à partir du recueil des propositions issues du travail des 283 équipes synodales.
- L'Église célèbre l'amour du Christ qui se donne en son Corps et son Sang, et nous invite à puiser les trésors de son Cœur Sacré. Avec Jean le Baptiste le Précurseur et les Apôtres Pierre et Paul, restons proches de Notre Seigneur et fidèles à notre commune mission de prière, pour soutenir le travail du Conseil.

ANNÉE
2024

AVRIL -
SEPTEMBRE

OCTOBRE

16-17
NOVEMBRE

► PRIÈRE DU SYNODE



Esprit-Saint,

Comme les apôtres avec la Vierge Marie,
Nous voici réunis en ta présence.

Viens répandre tes dons sur notre diocèse.
Daigne habiter nos cœurs,
Donne-nous la grâce d'oser l'Espérance
Durant la célébration du synode diocésain.

À Buglose, le Bienheureux Père Cestac
a reçu en son cœur cette phrase :
« Ne me demande que mon esprit ».

Par l'intercession de Notre-Dame,
Enseigne-nous le juste discernement,
Montre-nous comment nous devons
marcher ensemble.

Ouvre nos oreilles à l'écoute du monde,
Garde-nous dans la communion de ton
Église :
Que nous trouvions en Toi notre unité,
Sans nous éloigner du chemin de la
vérité et de la justice,
En avançant ensemble vers la vie
éternelle.

Nous te le demandons à Toi,
dans la communion du Père et du Fils,
pour les siècles des siècles, Amen.

+ Nicolas SOUCHU
Évêque d'Aire et Dax

► **PRIER AVEC** prière préparée par des équipiers des Équipes Notre-Dame

La Parole de Dieu

Or les parents de Sarra avaient quitté la chambre et fermé la porte. Tobie sortit du lit et dit à Sarra : « Lève-toi, ma sœur. Prions, et demandons à notre Seigneur de nous combler de sa miséricorde et de son salut. » Elle se leva, et ils se mirent à prier et à demander que leur soit accordé le salut. Tobie commença ainsi :

« Béni sois-tu, Dieu de nos pères ; béni soit ton nom dans toutes les générations, à jamais. Que les cieux te bénissent et toute ta création, dans tous les siècles.

C'est toi qui as fait Adam ; tu lui as fait une aide et un appui : Ève, sa femme. Et de tous deux est né le genre humain. C'est toi qui as dit : "Il n'est pas bon que l'homme soit seul. Je vais lui faire une aide qui lui soit semblable." Ce n'est donc pas pour une union illégitime que je prends ma sœur que voici, mais dans la vérité de la Loi. Daigne me faire miséricorde, ainsi qu'à elle, et nous mener ensemble à un âge avancé. » Puis ils dirent d'une seule voix : « Amen ! Amen ! »

Tobie 8, 4-8

Père Henri Caffarel, fondateur des Équipes Notre-Dame

En cette nouvelle étape du projet synodal, prions pour un discernement en vue d'engagements porteurs d'espérance.

En tous les baptisés, c'est son Fils que le Père reconnaît ; en leur prière, si dérisoire en apparence, c'est la prière de son Fils que le Père entend (...). Si le Christ est vivant en vous, il y est priant. Car pour le Christ, vivre c'est prier (...).

Prier, c'est exaucer la demande que le Christ nous adresse : « Prête-moi ton intelligence, ton cœur, tout ton être, tout ce qui en l'homme est susceptible de devenir prière, afin que je puisse faire surgir de toi la grande louange du Père » (...).

Notre coopération consiste d'abord à adhérer par le plus profond de notre vouloir à la prière du Christ en nous (...) : louange, action de grâces, offrande, intercession.

Henri Caffarel (1903-1996)

Cahiers sur l'oraison

'Série Initiation'

« *Ce n'est plus moi qui prie...* »

Intention de prière

Donne-nous, Seigneur, de recevoir la grâce de laisser prier le Christ vivant en nous.

Avec le père Caffarel, laissons-nous saisir par le Christ pour former un seul corps avec Lui.

Que l'Esprit Saint nous aide, à partir des propositions des équipes synodales, à coopérer avec le Christ dans la formulation d'un projet missionnaire.

► **PROPOSITIONS** POUR ALLER PLUS LOIN

En paroisse, en groupe et mouvement

- Prier la prière du Synode à l'occasion des rencontres et des célébrations nombreuses en ce mois de juin.
- Écrire une intention de prière universelle en s'inspirant des textes de ce lien.

Plus spécialement ce mois-ci

- En 1959, Jean XXIII s'adressant aux pèlerins des Équipes Notre-Dame, disait : « Le foyer chrétien est 'Cellule d'Église'. Henri Caffarel l'a rappelé : « S'unir, ce n'est pas seulement, pour deux chrétiens, s'engager l'un vis-à-vis de l'autre, c'est aussi s'engager ensemble vis-à-vis de l'Église ».
- En ce mois de juin, les couples sont tout particulièrement invités à prier ensemble pour le bon discernement dans le travail actuel du Conseil synodal et la fécondité de notre synode diocésain.
- Et prions ensemble pour les couples qui célébreront leur mariage cet été.

Proposition de chant

Humblement dans le silence (P. Marie Eugène - F. Jean-Baptiste) DEV 526

R / **Humblement, dans le silence de mon cœur,
je me donne à toi, mon Seigneur.**

Par ton amour, fais-moi demeurer
humble et petit devant toi.

Enseigne-moi ta sagesse, ô Dieu,
viens habiter mon silence.

Diffuser largement ce feuillet

Pour retrouver les ressources spirituelles : <https://osons-lesperance.diocese40.fr/>
contact : 07 57 43 20 30 – Synode@diocese40.fr

Feuillet préparé par la Commission spirituelle du Synode : Madame Brigitte Prat, Sœur Elisabeth op, madame Geneviève Solignac, monsieur Jean Pinsolle, Père Emmanuel cm, Père Gérard de Rodat, Père Bruno Portier.